

★ 令和5年度 春季運動会 ★

昨年度までと違いアフターコロナの運動会を開くことができました。コロナ禍では、1年生だけ、2年生だけといった学年ごとの演技を観ていただきました。感染予防対策の一つとして、学年を超えた交流を避けていました。しかし、今年は2学年ごとの演技を再開しました。2学年、約140名の演技は、見応えがありました。



5年生と6年生による演技 (5/20)

観覧者も変更し、人数制限を無くしました。孫の学校での生活を観ることができた祖父母の方々の笑顔から、アフターコロナの運動会の成功を感じました。また、保護者の皆様のご理解とご協力により、観覧の入れ替えもスムーズに行え、大きなトラブルはありませんでした。何よりも、多くの家族からの声援は、子どもにとって励みとなり、練習以上の演技の切れと走りの力強さ、笑顔を与えてくださいました。子どもの教育にとって、運動会のよさを再認識しました。

さて、そうした運動にも改善点はまだまだあります。当日はたまたま曇りの天気でしたが、熱中症が予測される天候であれば、テントや日除け等の熱中症対策が必要です。テント7張りを準備するのが学校の限界でした。子どもも観覧者も安全な運動会とするための方策を考えなければなりません。



学校ホームページ

子どもにとって重要な行事が、安全で安心に開催できるよう保護者のご協力を依頼することがあるかもしれません。ご理解とご協力をお願いします。

【文責 森 昭二】

7月の行事予定		
4	火	学費入金完了日
5	水	学費引き落とし日 地区児童会・民生児童委員との交流会
8	土	県小学生陸上競技交流会
10	月	クラブ活動
14	金	1学期末懇談会(南鴨・堀江)
18	火	1学期末懇談会(北条・八幡・下所・大木・袖)
19	水	1学期末懇談会(道福寺・北鴨)
20	木	終業式、給食終了、集団下校12:50
21	金	夏季休業開始(～8/31)
29	土	4年生キャンプ(～30日)

交通少年団結団式【5月10日(水)】

交通安全に対する意識を高めるための結団式が、朝礼で行われました。体育館には登校班長と6年生が、他の児童はZoomで参加しました。

まず始めに、交通安全を守る会会長古川様と、豊原駐在所の中村様からお話がありました。次に、校長先生から交通少年団団旗と交通標語入りの鉛筆が手渡されました。その後、児童会役員と一緒に全校生が各教室で交通安全誓いの言葉を唱和し、安全への決意を新たにしました。

【入選・特選標語】

よし行ける 慣れた心が 事故のもと  
2年東組 野田 桔平  
手をあげて 相手にしっかり 意思表示  
3年東組 大谷 実瑚  
小さな手 大きく上げて 渡りましょう  
6年東組 増田 稟音

